
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

A Unidade Local de Saúde (ULS) do Baixo Alentejo integra o Hospital José Joaquim Fernandes

em Beja, o Hospital de São Paulo em Serpa e o Agrupamento de Centros de Saúde do Baixo

Alentejo.

Desde há alguns anos que esta ULS disponibiliza um espaço na sua intranet para partilha de

informação. Neste sentido, há quatro anos estava em funcionamento um blogue, gerido pelo ex-

diretor clínico do Hospital de Beja. Neste espaço virtual era promovido o debate interno,

particularmente entre médicos e era divulgada informação sobre artigos científicos, sindicais

entre outros assuntos.

No entanto, desde o dia 1 de agosto este blogue deixou de funcionar, uma vez que o Conselho

de Administração terá dado orientações para bloquear os blogues da intranet. Sendo que este

era o único blogue em funcionamento contínuo, este silenciamento é ainda mais estranho e

necessita ser esclarecido.

De facto, ao longo de anos este blogue funcionou como um importante espaço de partilha de

informação além de contribuir para a transparência e para o debate interno entre os

profissionais. A existência de espaços de troca de opiniões online configura uma boa prática,

que deve ser mantida e não liminarmente silenciada, como aconteceu. Portanto, urge clarificar

por que motivo este blogue foi bloqueado.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

O Governo te conhecimento da situação exposta?1.

Por que motivo a ULS do Baixo Alentejo decidiu bloquear os blogues na sua intranet?2.

O Governo reconhece que esta prática, mais ainda porque incide apenas sobre um único

blogue, apresenta contornos censório?

3.



Vai o Governo tomar medidas para garantir a reposição da possibilidade de existirem blogues

na intranet da ULS do Baixo Alentejo?

4.

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 5 de Setembro de 2013

Deputado(a)s

JOÃO SEMEDO(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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